

BASES LEGALES DE AFFLELOU TALENT DAY 2024

Las empresas **AAO ÓPTICO S.A.U.**, con NIF A-78766165, **ALAIN AFFLELOU ESPAÑA, S.A.U.**, con NIF A-83759019 y **ALAIN AFFLELOU ADIÓLOGO, S.A.U.** con N.I.F. A-87551909, ambas con domicilio social en Paseo de la Castellana 89, planta 11, 28046 Madrid, (en adelante, conjuntamente denominadas “**ALAIN AFFLELOU**”), organizan “**AFFLELOU TALENT DAY 2024**” (en adelante, el “**Evento**”) que se desarrollará conforme a las siguientes bases legales:

1. OBJETO DEL EVENTO

El objeto del Evento es la celebración de un acto presencial donde los asistentes puedan crear nuevas conexiones profesionales, conocer las oportunidades de empleabilidad y crecimiento de ALAIN AFFLELOU, tener una experiencia vivencial con la última tecnología utilizada en nuestros gabinetes optométricos y convertirse en los ganadores de:

- A. Doce billetes ida y vuelta desde la ciudad de origen del asistente, ubicada en la Península (no contemplados el archipiélago balear ni canario), para poder asistir al Evento, programado para el Viernes 19 de abril en Madrid, en horario de 10.30h a 13.30h.
- B. Tres viajes para dos personas de dos días de duración con destino a una ciudad europea sorpresa, que será comunicada 48h antes de la partida, según la política de [DRUMWIT](#) y/o

Además de poder beneficiarse de cinco Becas y/o ayuda al estudio de la titulación de Formación Profesional de Grado Superior en Audiología Protésica, a disfrutar durante el curso 2026-2027.

2. ÁMBITO TERRITORIAL Y TEMPORAL

Todos los estudiantes del Grado de Óptica y Optometría de tercer y cuarto curso del territorio nacional y aquellos profesionales que hayan finalizado dicha titulación en un plazo anterior a 5 años podrán formalizar su inscripción y asistir al Evento, donde podrán optar a los Premios definidos en el punto 4.

ALAIN AFFLELOU difundirá y hará pública la información relativa a AFFLELOU TALENT DAY a través de las Universidades, redes sociales y web corporativa de ALAIN AFFLELOU. Todos aquellos interesados en participar podrán inscribirse a través de <https://www.afflelou.es/talento/affleloutalentday>, hasta completar aforo (90 asistentes). Los inscritos recibirán una notificación de confirmación de asistencia en un plazo máximo de 10 días tras su inscripción.

3. MECÁNICA DE PARTICIPACIÓN Y ELECCIÓN DE LOS PREMIADOS Todos aquellos interesados en asistir a AFFLELOU TALENT DAY deberán inscribirse a través de <https://www.afflelou.es/talento/affleloutalentday>.

Una vez formalizada la inscripción, la persona interesada recibirá un mail confirmando su plaza en un período máximo de días 10 días tras su registro (aforo máximo de 90 personas).

Todas aquellas personas interesadas e inscritas residentes fuera de la Comunidad Autónoma de Madrid, entrarán en el sorteo de doce billetes ida y vuelta desde su localidad de origen a la ciudad de Madrid, con objeto de facilitar su asistencia al Evento. Dicho sorteo se celebrará el 5 de abril a través de la agencia de paid media, Digital Menta, quien seleccionará aleatoriamente a los premiados. El área de Talento será el encargado de notificar y comunicarse con los ganadores a la hora de solicitarles sus datos personales para la gestión del traslado y envío de billetes.

Todos los asistentes al Evento deberán registrarse a su llegada al mismo a través del escaneo de un QR que les derivará a www.uneteafflelou.com, donde deberán facilitar los datos personales requeridos (nombre, apellidos, teléfono y mail de contacto).

ALAIN AFFLELOU tendrá acceso a los datos de los asistentes para realizar la gestión, administración, difusión y control de las ofertas de empleo de ALAIN AFFLELOU y la consideración de las candidaturas en cualquiera de las mismas. Los datos personales facilitados para la finalidad señalada serán conservados, en el caso de candidaturas a ofertas de empleo específicas, durante el tiempo que dure el proceso de selección para la oferta de empleo concreta y, en caso de candidaturas generales (no asociadas a un proceso de selección específico) durante el plazo de un año o hasta el momento que solicitud de cancelación de sus datos personales.

4. PREMIOS

Durante la celebración del Evento, programado para el viernes 19 de abril en la ciudad de Madrid, se llevará a cabo una actividad de corte lúdico, mediante la herramienta Mentimeter.

Durante dicha actividad, los asistentes al Evento que no tengan relación profesional previa con ALAIN AFFLELOU, podrán participar en la misma. Se les propondrá un conjunto de entre diez a quince preguntas que deberán responder de manera individual a través de su dispositivo electrónico personal (móvil o tablet).

La información referente a las respuestas correctas será proporcionada a lo largo de la celebración del Evento.

La herramienta Mentimeter será configurada para valorar los tiempos de respuesta, así

como la selección de la opción correcta de respuesta. Con ello, la herramienta realizará un ranking con los resultados obtenidos por parte de todos los participantes.

Finalmente, las tres personas participantes ubicadas en las tres primeras posiciones del ranking serán las ganadoras de un viaje de dos días de duración para dos personas con destino sorpresa, según política de [DRUMWIT](#).

Además, ALAIN AFFLELOU otorgará cinco becas y/o ayudas al estudio de la titulación de Formación Profesional de Grado Superior en Audiología Protésica, a disfrutar durante el curso 2026-2027, valoradas en 2000€.

El disfrute de la beca y/o ayuda al estudio estará ligado a la aceptación de un contrato de trabajo de carácter indefinido en una óptica sucursal de ALAIN AFFLELOU. El centro se elegirá en función de las vacantes disponibles o futuras que puedan surgir en nuestra red de ópticas sucursales a nivel nacional, teniendo en cuenta los criterios de preferencia por parte del beneficiado por la beca.

Si como resultado de la celebración del Evento, se incorporarán más de cinco profesionales a nuestras ópticas sucursales, se llevaría a cabo un proceso de selección interno que constaría de la aplicación de la prueba psicométrica Face Talent 2.0, y de una entrevista de valoración del potencial de desarrollo, que sería realizada por el área de Talento de ALAIN AFFLELOU, y que determinaría qué asistentes se beneficiarían de la beca y/o ayuda al estudio anteriormente descrita.

Además, ALAIN AFFLELOU invitará a todos los inscritos a formaciones específicas realizadas a través de webinars y/o de la plataforma de formación online AFFLELOU ACADEMY, donde podrán continuar con el desarrollo de competencias y conocimientos técnicos.

5. PROTECCIÓN DE DATOS Y CONFIDENCIALIDAD

La participación en el Evento implica que los datos que nos puedan llegar a proporcionar los participantes serán tratados por ALAIN AFFLELOU, en calidad de responsables de tratamiento con la finalidad de tramitar y gestionar la participación en la promoción, el desarrollo del mismo y la entrega de premios. Los datos del participante serán conservados por ALAIN AFFLELOU con ese fin durante la gestión de la promoción y, aún después, durante todo el tiempo exigido por la legislación aplicable y hasta que prescriban las eventuales responsabilidades derivadas del mismo.

Los datos solicitados al participante son con carácter general, obligatorios para cumplir con las finalidades establecidas y serán marcados con un asterisco. Por lo tanto, si no se facilitan los mismos o éstos sean erróneos o no actualizados podrá ser excluido de la participación en el sorteo.

El tratamiento de los datos del participante por parte de ALAIN AFFLELOU en la presente

promoción está basado en el consentimiento que podrá retirar en cualquier momento. Asimismo, si el participante marca la casilla correspondiente y da su consentimiento, los datos del participante podrán ser utilizados por ALAIN AFFLELOU para realizar comunicaciones comerciales por cualquier medio incluido el electrónico de los productos o servicios relacionados con el sector óptico y de audiolología, salvo que el usuario indique lo contrario marcando la correspondiente casilla dispuesta en el formulario sin perjuicio de ejercer, en cualquier momento, su derecho de oposición o clicando el enlace que se facilitará en las comunicaciones comerciales.

Los participantes podrán revocar su consentimiento y ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación/supresión, oposición, limitación y portabilidad a través de correo postal al domicilio de ALAIN AFFLELOU Paseo de la Castellana nº 89, planta 11, 28046 Madrid o a nuestro Delegado de Protección de Datos protecciondedatos@afflelou.es, aportando copia de su DNI o documento equivalente. Asimismo, en caso de considerar vulnerado su derecho a la protección de datos personales, podrá interponer una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).

6. OTRAS CUESTIONES

Las bases legales estarán disponibles durante el período en el que esté disponible el período de inscripción al Evento en la siguiente página web <https://www.afflelou.es/talento/affleloutalentday>

La participación en el Evento implica necesariamente la aceptación de las presentes bases. El incumplimiento de alguno de los requisitos aquí señalados de estas bases dará lugar a la exclusión del participante del presente Evento.

ALAIN AFFLELOU se reserva el derecho de modificar en cualquier momento las bases del presente Evento, incluso su anulación antes de su inicio siempre que hubiere causa debidamente justificada, comprometiéndose a comunicar con suficiente antelación las nuevas bases o la anulación definitiva.

ALAIN AFFLELOU se reserva las acciones legales y comerciales pertinentes en caso de que se detecte alguna acción fraudulenta por parte de los participantes.

La concesión de estos Premios no supone establecer relación de otra índole con DRUMWIT por parte del beneficiario.

En Madrid a 19 de marzo de 2024

AAO OPTICO, S.A.U.

ALAIN AFFLELOU ESPAÑA, S.A.U.

ALAIN AFFLELOU AUDIOLOGO, S.A.U.

